

Leuchtender Florian



Die FF Haarschedl hat Mitglieder, Freunde und Gönner sowie die gesamte Bevölkerung zu ihrem Sommerfest eingeladen. Die Kameraden der Patenfeuerwehr aus Rehschaln und einiger anderen Nachbarwehren ließen es sich nicht nehmen, das Fest zu besuchen. Auch Oberbürgermeister Jürgen Dupper und einige Stadträte konnte der Vorsitzende Johann Weideneder begrüßen. Diesmal verwöhnte die Wehr ihre Gäste mit gebackenen Schnitzeln und gegrillten Köstlichkeiten. Ein besonderes Schmankerl waren traditionell wieder die gebackenen Fische. Aber auch für die Unterhaltung der Kinder war gesorgt, konnten sie sich doch mit bunten Tattoos bemalen lassen. Ein besonderer Höhepunkt war die feierliche Enthüllung des beleuchteten hl. Florian. So wurde bis in die Nacht hinein gefeiert .

– red/Foto: privat